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Sebastián Oyarzo Ojeda, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“La acción inmediata para reducir la actual lista 
de espera es generando contrataciones externas” 

Sebastián Oyarzo Ojeda leva 
13 años trabajando en la revisión 
de proyectos habitacionales del 
Serviu. Es muy conocido por pro- 
fear la le evangéñica 

Nació el 6 de septiembre de 
1984. Sus padres son Alberto 
Oyarzo y Lidia Ojeda. Tiene cua- 
tro hijas, 

+ ¿Por qué decidió presentar- 
'se como consejero regional? 

-*Tengo una gran convicción 
como cristiano, basada en los 
principios y valores plasmados 
en la palabra de Dios que es mi 
mayor carta constitucional y creo 
que ella puede aportar significa- 
tivamente en nuestra región”. 

- ¿Cuáles serían los principa- 
les proyectos que le gustaría im- 
pulsar en caso de llegar al Core? 

-"Lomás importante es escu- 
charala ciudadanía y trabajar en. 
bass a ello, somos los represen- 
tantes de todos los magallánicos 
y ese será mi mayor enfoque. 
Hemos detectado en las encues- 
tas y conversaciones con los ve- 
tinos que la palabra que más se 
repite dentro de las necesidades 
es vivienda, salud, seguridad e 

  

infraestructura y creo que ahí es 
donde se debe trabajar”. 

- ¿Cuáles son las tres nece- 
sidades que usted detecta en la 
ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué pro- 
pone para solucionarias? 

- “Muchos nos comentan que 
no tienen el acoeso a una vivien- 
da porque no cumplen con los 
requisitos para ello y esperan 
muchos años, la solución a pro- 
porcionar a nuestros vecinos es 
fortalecer y complementar desde 
elgobiemoregionallos convenios 
existentes Gore-Minvu para al- 
canzar a otros estratos socioeco- 
nómicos y además atraer a otras 
empresas que generen y ejecuten. 
proyectos de viviendas sociales” 

“Existe una lista importante 
de espera por falta de especia- 
lístas y espacios no suficientes 
para abarcar con todo ello, por lo 
que se hace necesario tener es- 
pecialistas de forma permanen- 
tey mejorarla infraestructura del 
actual Hospital Clínico. Por últi- 
mo, creemos como republicanos 
que la acción inmediata para 1e- 
ducirla actual lista de espera es 
generando contrataciones ax- 
temas y licitaciones de procedi- 
mientos médicos”. 

convenio de este tipo? 
- *Creo insistentemente que 

los convenios con el Minvu-Go- 
re y conel Minsal son convenios 
que deben reformularse y mejo- 
rarse para alcanzar de manera 
directa y aterrizada a los cíuda- 
danos magalánicos” 

- Si tuviera que escoger en- 
tre los siguientes proyectos: fi- 
'nanciar un avión a Carabineros, 
construir un Centro de Trata- 

Jaime Cosme Ormeño, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“Deseo que se concrete un plan para entregar 
aportes directos a los adultos mayores” 

Jaime Cosme Ormeño tra- 
baja en el mar desde los 17 
años. Por décadas vivió más en 
el océano que en tierra. Hoy a 
sus 56 años es dirigente de la 
Caleta de Pescadores de Ba- 
rranco Amarillo, cargo que os 
tenta desde hace 15 años. 

Sa define como un hombre 
político, aunque agradece elapo- 
yo del Partido Social Cristiano. Es 
cercano a los Bianchi. “A mí los 
partidos de izquierda o derecha 
nomellamanla atención”, señaló. 

Nació el 21 de junio de 1967 
enelsactor de La Junta enla Re- 
gión de Aysén. Sus padres son 
Efraín Cosme Cárdenas e Hilda 
Ormeño Márquez, No tiene hijos. 

- ¿Por qué decidió presentar- 
se como consejero regional? 

“Estoy convencido que esla 
“oportunidad para que ocupemos 
cargos de decisión regional, esa 
es una de las motivaciones que 
me llevaron aceptar con mucha 
responsabilidad presentarme co- 
mo candidato al Consejo Regio- 
nal para seguir trabajando par un 
mejor Magallanes”. 

- ¿Cuáles serían los principa- 
les proyectos que le gustaría im- 

    

pulsar en caso de llegar al Core? 
» “Deseo que se concrete un 

plan para entregar aportes direc» 
tos a adultos mayores, que ayu- 
de amitigar sus gastos. Hacer un 
plan de apoyo a las familias de 
estudiantes de escasos recursos 
que logran legar a la universidad 
en carreras fuera dela región par 
ra cubrir sus gastos” 

+*En salud falta de atención 
de especialistas médicos, de- 

bemos revisar si siendo 
efectivo el convenio de pro- 
gramación con el Ministerio de 
Salud vigente" 

   

“En seguridad hay que ver 
ficar sí los recursos regionales 
que se están entregando están 
cumpliendo su propósito. Me 
parece que podemos fortalecer 
un buen sistema de cámaras de 
vigilancia”. 

“Magallanes al ser un terri- 
torio aislado requiere de fortala- 
cer desde el territorio planes que 
aseguren el desplazamiento de 
las personas tanto al interior 00- 
mo fuera de la región” 

- ¿Cuál es su opinión sobre 
los convenios de programación 
suscritos por el gobernador re- 
gional? ¿Con qué institución le 
gustaría que el Gore firmara un 
convenio de este tipo? 

- "Hay convenios que han 
sido de gran impacto en mate- 
tías de infraestructura, sin em- 
bargo, siempre es bueno que 
so puedan ir evaluando priori- 
dades. Creo que un convenio 
entre el gobierno regional y al 
Ministerio de Desarrallo Social 
nas permitirá concretar progra- 
mas en donde podamos apoyar 
alos adultos mayores, empren- 
dedores y estudiantes”. 

  

- Si tuviera que escoger en- 
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Fichatlectoral 
Partido politico Republicano 
Número enla papeleta: Lista Y-150, 
Edad: 40 años 
Estado Civil Casado. 
Principales hobbies: Leer la Biblia, rutar cada momento con mifamáa, escuchar 
y ballar cueca. 
Mayor virtud: Muy detalista 
Mayor defecto: Testaudo. 
argo actuak Funcianario pública del Sera. 
Siusted no fuera candidato por quién votaría para Core por cualquier candiato de 
Partido Republicano. 
Nota la gestión de Jorge les: 3 
Notaal Consejo Regíonak: 3,5 

miento y Diagnóstico o ejecutar tos perdidos hoy y que hacen que 
un proyecto de bacheo de calles — las personas no crean en quienes 
¿Cuál elegiría? queremos tomar estos puestos, 

-*Ejecutaruun proyecto de ba-— me comprometo de ser electo con 
cheo de calles”. laciudadanía a defender con todas 

misfuerzas los principios y valores 
+ ¿impulsaría un proyecto que — cristianos dados en el libro santo 

permita a los consejeros regiona- — llamado Biblia”. 

ada coadats A Definiciones rápidas 
tenersasatribucionesyteneratri- ¿Patagonia con salmones? Sí 
buciones legislativas no es parte — ¿El Estado debe acelerar la insta- 
delas competencias que tiene, ni — lación de la industria del hidrógeno 
debetener un consejero regional”. — verde? No. 

¿Apoya el Centro Antártico Intema- 
-¿Porquélagentedeberíavo- — cional? No. 

tar por usted? ¿Magallanes se debe abrir al turismo 
="Creo fehacientemente como — masivo? Sí 

candidato Cristiano transformado — ¿Laregióndebe contar comun puer- 
por Dios, en los principios funda- — to de gran calado? Sí. 
mentales que llevo en mi pecho y — Siendo una región productora de 
en ella está la Integridad, la cual — hidrocarburos ¿La región debería 
va de la mano con la transparen- — de dejar de generar electricidad con 
cia, la honestidad la coherencia, petróleo o gas? No. 
la justicia y la rectitud, olemen- — ¿Privatizaria Enap? No. 

Fihaflecoral 
Partido polkico: Independiente dentro del Partido Social Cristiana. 
Número enla papeletas F-105. 
Edad: 57 años. 
Estado Gl Soltero 
Principales hobbies: Escuchar música, leer, comparti con familia y amistades. 
Mayor virtud: Lealtad 
Mayor defecto: Exceso de sinceridad. 
Cargo actua: residente de a Caleta de Pescadores Barranco Amarillo. 
Siusted no fuera candidato por quién votara para Coes Marco Ortiz 
Nota ala gestión de Jorge Fes: 
Nota al Consejo Regional: 
tre los siguientes proyectos: f-— que más allá do estar opinando 
nanciar un avión a Carabineros, — lo que está mal o está bien uno 
construir un Centro de Trata-— debe involucrarse y eso me lleva, 
miento y Diagnóstico o ejecutar — reitero, como dirigente social, a. 
un proyecto de bacheo de calles poner mi nombre a disposición 

    

¿Cuál elegiría? para que las personas puedan 
- “Un Centro de Tratamiento — darme su confianza y represen- 

y Diagnóstico" tarlos con mi experiencia”. 

+ ¿Impulsaría un proyecto 
que permita a los consejeros re- A Definiciones rápidas 
gionales tener una facultad le- — ¿Patagonia con salmones? Sí, con 
gislativa? r 

-'Es un tema absolutamente — ¿El Estado debe acelerar la insta- 
abierto a debatiio. Hace algunos — lación de la industria del hidrógeno 
años se vela muy lejano la elec verde? Sf con regulación. 
ción de un gobierno regional y ¿Apoya el Centro Antártico Inter- 
hoy lo estamos viviendo. Impul- — nacional? No, hay otras priorida- 
saró si ante los legisladores otor- — des hoy. 
gar alos consejeros mayores fa- ¿Magallanes se debe abriral turismo. 
cultades de contrapeso al poder — masivo? Sí más regulodo. 
hoy concentrado en las gober- — ¿Laregióndebe contar con un puer- 
nadores” to de gran calado? Sí. 

Siendo una región productora de 
-¿Porquélagentedeberíavo- — hidrocarburos ¿La región debería 

tar por usted? de dejar de generar electricidad con 
“Desde miindependenciada petróleo o fas? No. 

militancia política, ho aprendido — ¿Privatizaria Enap? No.
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